
Я не герой, у меня просто хорошая кровь

20 апреля - Всемирный день донора. Молодёжная организация нашего предприятия ежегодно
проводит  акции по  организованной сдаче  крови.  Но есть  на  нашем заводе  и немало таких
людей, которые приезжают на станцию переливания крови не только в рамках общезаводской
акции. Одному из доноров, работающих рядом с нами, мы задали несколько вопросов.

Ирина  Зарипова  работает  менеджером  торгового  зала  в  выставочном  центре.Она  всегда
приветлива, внимательна в общении с людьми, и кажется, что помогать другим - это её призвание.

- Ирина, когда и почему ты сдала кровь первый раз?
-  Раньше об  этом даже и  не  думала.  Помогать  людям можно и другими способами,  добрыми

делами и поступками.Всё началось несколько лет назад, когда заболел близкий и родной мне человек.
И бесконечно огромное желание помочь хоть чем-то привело меня в Центр Переливания Крови. Я
знала, что моя кровь в моём конкретном случае ничего не изменит, но я почувствовала надежду и
лёгкость,  появилось ощущение, что всё будет хорошо. И оно не подвело!

- Почему решила сделать это ещё раз?
- Сдавать кровь иду снова и снова. Если позволяет здоровье - это просто! Зато какой ответный

процесс! Да, ты не видишь людей, к которым потом придёт эта помощь, но ты сопричастен тому, что
выздоравливают или продолжают жить другие люди. 

- Как часто стала сдавать кровь? 
- На сдачу крови записываюсь по графику. Один раз в 2,5-3 месяца.
- Сегодня для тебя донорство - это что?
-  Свои походы в Центр Переливания Крови подвигом не  считаю. Донорство для меня,  скорее

всего, это доступная взаимопомощь!
В этой жизни я - не Супер-Герой, зато у меня здоровая кровь первой положительной группы. За

что Спасибо моим Родителям!
- Спасибо за ответы и богатырского  тебе здоровья!

Виктория МАРОЧКИНА.


